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平成３０年度栗東市教育委員会第１回定例会会議録 

 

開催日時   平成３０年４月２４日（火） １５：３０～１６：４５ 

開催場所   栗東市役所４階第１委員会室 

出席委員   教 育 長   福原 快俊 

       教育長職務代理者   内記 一彦 

委      員   林  史代 

   委      員   田中 和子 

   委      員   朽木 德壽 

事務局出席者 教育総務課長（川﨑）、学校教育課長（河口）、学校教育課参事（田中）、人権

教育課長（池田）、生涯学習課長（小林）、スポーツ・文化振興課長（三浦）、

幼児課長（井上）、図書館副館長（谷郷）、書記（濱田） 

 

開会宣言 １５：３０ 

教育長  

 ただいまから教育委員会４月度定例会を開会いたします。日程に従い、進めさせていた

だきます。「日程２ 市民憲章唱和」をお願いします。 

 

市民憲章唱和（教育総務課長） 

出席者順次自己紹介 

 

教育長報告  

 続きまして「日程３ 教育長公務状況報告」について、私から報告させていただきます。 

４月２日職員採用の新任式、４日定例校園長会・校長会、９日の小学校入学式、中学校入

学式、そして１０日の保幼稚園入園式には教育委員の皆様にもお世話になりありがとうご

ざいました。１１日には、滋賀県教育行政重点施策説明会、夜には栗東市スポーツ推進委

員委嘱状交付式出席いたしました。１３日びわこ南部地域実行委員会幹事会、１４日危機

管理センターで全体自治会長会に出席しました。１７日は議会説明会、その後の日程は、

欠席させていただき代理で対応していただいています。以上でございます。 

 

教育長  

 ただいまの説明に対しましてご質問等ございましたら、よろしくお願いします。 

 ございませんか。ないようですので、次に進めさせていただきます。 

 続きまして「日程４ 議案第１号 専決処分事項の報告について「栗東市学校給食共同

調理場管理運営規則の一部を改正する規則について」」説明をお願いします。 
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教育総務課  

（議案第１号について説明） 

 

教育長  

ただいまの説明に対しまして、ご質問はございませんか。 

それでは議案第１号を承認としますがよろしいでしょうか。 

 

委員 

異議なし 

 

教育長  

承認とします。 

 

教育長  

 続きまして、日程５ 報告事項①各課（館・所）の「４月度事業進捗状況について」報告を

お願いします。 

 

教育総務課長から順次報告 

 

教育長  

報告事項①について、質問はありませんか。 

 

田中委員 

８ページの４月５日の市臨時職員全体研修会の参加人数と職種、希望の通りの現場ですか。 

 

学校教育課長 

 参加人数は、確認しご報告させていただきます。 

 職種ですが、外国語３名から９名、サポーター支援員は複数対応、葉山中・大宝小・治田東小 

の図書室をリニューアルいたしました。治田東小学校に図書館司書を配属し、リニューアルを 

した小中学校を巡回しています。平成３０年度は、新たに大宝西小・治田小・栗東西中の図書 

のリニューアル予定しています。 

 

教育長  

その他はございませんか。ないようですので、次に報告事項②「児童生徒数出勤・出席状況に

ついて」報告をお願いします。 

 

学校教育課長、幼児課から順次報告 
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教育長  

 ただいまの報告につきまして、ご質問はありますか。 

 

教育長  

ないようですので、次に報告事項③「栗東市文化振興計画(改定案)」に関するパブリックコメ

ントの実施結果について並びに、「栗東市文化振興計画(改訂版)」について報告をお願いします。 

 

スポーツ・文化振興課長報告 

 

教育長 

ただいまの報告につきまして、ご質問はありますか。 ないようですので、これで報告事 

項を終わります。 

次に、日程６ その他「①各課からの報告事項」について、ありますか。 

 

 (教育長職務代理者 内記 氏 退席) 

 

学校教育課から「各校における『働き方改革』の推進並びに超過勤務縮減に向けた市内

共通の取組について」等について説明 

人権教育課長から「人権尊重と部落開放をめざす地区別懇談会」と「人権啓発リーダー 

講座 申込用紙」等について説明 

学校給食共同調理場所長から「学校給食共同調理場竣工式」等について説明 

 

教育長  

ただいまの報告に対しまして、ご質問はありますか。 

 

田中委員 

 「各校における『働き方改革』の推進並びに超過勤務縮減に向けた市内共通の取組につ

いて」保護者向けの通知を教育委員会として出されるということですが、教育の質を落さ

ず、業務量を調整するということです。小中だけではなく、保幼も、こどもも大人も心身

ともにエネルギーを蓄えるという点では同じです。幼児課も一緒に取組みをされてはいか

がでしょうか。 

 

幼児課長 

 保幼も同じ現場ですので、考えます。 
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教育長 

 その他はございませんか。ないようですので、「②次回５月の定例教育委員会日程につい

て」入らせていただきます。 

教育長 

５月３０日（水）１５時３０分から、６月２６日(火)午後１３時３０分からでお願いしま

す。 

 

教育長 

 本日予定しておりました日程はすべて終了しました。 

これをもちまして、４月定例教育委員会を閉会とします。どうもありがとうございまし

た。 

 

閉会宣言  １６：４５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


